

Septembre 28.—Son Eminence est au milieu de nous. Quatre élèves reçoivent le sacrement de confirmation.

Septembre 29.—MM. U. Brunet et L. Dumais reçoivent les ordres mineurs.

Septembre 30.—Visite de Mgr A. Labelle, de l'hon. Premier ministre et de l'hon. C-E. Gagnon à l'Ecole d'agriculture et au Collège. L'hon. Premier, après un discours fort applaudi, promet une médaille d'honneur aux élèves. L'hon. Secrétaire provincial réclame avec bonheur son titre d'ancien élève de Sainte-Anne et offre un prix de \$25. Mgr Labelle fait un bel éloge de M. Painchaud.

Octobre 1.—60ème anniversaire de l'ouverture des classes. Plus de 2600 élèves ont étudié ici, et, dans ce nombre, 265 prêtres. Le soir même de la première entrée M. Etienne Chartier, Principal, donna une leçon de latin aux élèves. Il^s étaient 30. 50 furent inscrits dans l'année.—Le 8 juin 1841 eut lieu la bénédiction de la première pierre de l'aile destinée au cours commercial, lequel fut inauguré en 1842. Le plan de ce nouveau cours, tracé par les directeurs d'après le système suivi au collège des Jésuites de Georgetown, fut mis à exécution avec grand succès par M. T.-B. Pelletier, préfet des études. Quelques années plus tard, M. Pelletier, en réorganisant le Collège Masson, le dotait du plan d'études suivi à Sainte-Anne, et, depuis 1860, la plupart des collèges classiques de la province ont adopté cette nouvelle division.—En 1841, 93 élèves inscrits, et 125 en 1842.—Le 14 juin 1855 Mgr C.-F. Baillargeon bénit la première pierre de l'aile centrale du collège. En 1859, 240 élèves inscrits.—Congé d'étude. Ouverture solennelle du mois du Saint Rosaire.

Octobre 10.—Service solennel pour M. J. Naud, bienfaiteur insigne du collège. A l'île aux Coudres, décès d'un jeune élève, Jean Tremblay, qui a passé ici trois semaines, en septembre.

Octobre 15.—Grand congé de l'hon. Mercier.—Le R. P. Maroun Fallah, prêtre maronite, dit la messe de commu-